

PRIS DE L'ABONNEMENT

Edition Quotidienne

POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00
POUR L'ETRANGER... \$15.00 \$7.50 \$3.75 \$1.25

Le Numéro



Cinq Sous

PRIS DE L'ABONNEMENT

Edition Hebdomadaire

POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00
POUR L'ETRANGER... \$15.00 \$7.50 \$3.75 \$1.25

Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1872

NOUVELLE-ORLEANS, VENDREDI MATIN, 19 MAI 1911

84ème Année

LE TON DE PARIS.

C'est le titre d'une comédie en deux actes qui a été lue avec grand succès dans les salons...

la remplacé. Oh! très peu. Mme de Sénanges, quand il va la voir, reçoit, et toujours trente personnes, et si elle lui donne un rendez-vous, au dernier moment elle le décommande...

A vrai dire, il faut une certaine audace pour intituler une pièce de théâtre "le Ton de Paris". Rien qu'à ce trait, on découvrirait l'auteur...

Elle formule cette plainte à une amie de province qui, elle, vit retirée et heureuse à la campagne, entre son mari et son enfant, qui s'entendent à merveille...

"Le Ton de Paris" est une peinture de mœurs plutôt qu'une comédie. L'action est lente, mais le dialogue charmant. J'y trouve cette jolie définition de l'emploi du temps de nos mondaines...

Comme vous voyez, ce n'est pas très fort, et même cela a traîné un peu partout. Il y a pourtant une observation assez juste de cette vie trépidante, toujours affairée et bousculée, que mène une femme d'aujourd'hui...

L'héroïne, Mme de Sénanges, est une femme à la mode, nerveuse et toujours un peu en retard ("une jolie femme pressée est toujours insupportable pour ses gens")...

La comédie de Lauzun, inconnu même de son biographe, M. Gaston Maugras, vient d'être retrouvée par M. Auguste Roudel, le célèbre collectionneur marseillais...

Car "le Ton de Paris" date de 1757. La société qu'il représente était à la veille de la Révolution. Serait-ce encore une analogie? On connaît le mot de Talleyrand sur "la douceur de vivre" que l'on connaît seulement alors...

La bataille de Tamazula dans laquelle les fédéraux ont anéanti une troupe de rebelles sous le commandement de Henry Clayton, un américain qui a été tué...

Don't proviennent donc ses dettes? Elle joue. Elle joue aux courses, elle joue aux cartes. Son mari fait pour elle tout ce qu'il peut: il s'en va. C'est un mari pacifique et plein de tact...

Le danger de la peste ne fait que grandir. Viterbe, 18 mai—Enrico Alfano, chef de la Camorra napolitaine, appelé à déposer à la barre...

Quant au duc de Lauzun, rappellerai-je, après les deux savants et aimables volumes de M. Gaston Maugras, les élégantes aventures de sa vie? On a voulu voir en lui un roué: il fut plutôt spirituel et romanesque ensemble...

Le procès de Viterbe. Viterbe, 18 mai—Enrico Alfano, chef de la Camorra napolitaine, appelé à déposer à la barre...

La paix est rétablie au Mexique.

Prochaine réorganisation de l'armée et du système électoral.

Juarez, Mexique, 18 mai — Le rétablissement de la paix est un fait accompli dans tout le Mexique à l'exception peut-être de la Basse-Californie où quelques bandes d'insurgés qui ont mené une campagne entièrement indépendante de celle conduite par Madero n'ont pas encore déposé les armes...

les forçats en seront prudemment éliminés. "Une des premières conséquences du rétablissement de la paix sera la libération de tous les prisonniers politiques et prisonniers de guerre. Ce décret comprendra naturellement les américains, y compris ceux qui sont actuellement détenus dans le pénitencier de Chihuahua..."

Comme la date de la retraite du président Diaz et du vice-président Corral a été définitivement fixée au 1er juin, les insurgés ne se trouvent pas dans la nécessité de nommer des gouverneurs ou des ministres provisoires pour cette période de douze jours...

—Mexico, 18 mai:—Au cours des récents échanges de notes diplomatiques entre le gouvernement et les chefs rebelles, qui ont eu pour résultat la promesse de démission du président Diaz et du vice-président Corral, le cabinet mexicain a élaboré un nouveau projet de loi électorale qui sera prochainement soumis à la Chambre des Députés...

Les déclarations faites par le président Diaz au sujet de sa démission sont acceptées en toute bonne foi par les rebelles. En ce qui concerne la politique future du gouvernement de Madero envers les capitaux étrangers au Mexique, on peut affirmer que le nouveau cabinet continuera à encourager les placements américains, mais prohibera dans la mesure du possible les opérations des trusts ou de toutes autres corporations ne visant qu'à obtenir des concessions avantageuses...

Jusqu'ici le gouvernement national mexicain dirigeait les élections par l'intermédiaire des maires, lesquels présidaient au scrutin et jugeaient si les citoyens étaient ou non aptes à remplir leurs devoirs civiques. Les maires ayant tout intérêt à bien se tenir avec l'administration nationale usaient de ce pouvoir avec un certain arbitraire, ce qui avait donné lieu à de fréquentes reprises aux accusations de fraudes électorales portées contre le gouvernement...

Les élections générales auront probablement lieu aussitôt que l'ordre aura été complètement rétabli dans le pays. En ce qui concerne la réorganisation de l'armée mexicaine, Madero est d'avis d'en exclure à l'avenir tous les forçats et de ne la composer entièrement que de volontaires...

On admet dans les cercles officiels que la première élection tenue conformément au nouveau système sera plus ou moins difficile, mais on croit cependant que c'est là une première mesure dans la bonne voie. Il y aura sans aucun doute quelques désordres, mais le gou-

La bataille de Tamazula dans laquelle les fédéraux ont anéanti une troupe de rebelles sous le commandement de Henry Clayton, un américain qui a été tué, a été marquée par de nombreuses atrocités. Clayton avait des dents en or qu'un soldat fédéral a fait sauter avec son mousquet et a ensuite été vendue. Mazatlan était encore aux mains des fédéraux mardi...

La seule ombre au tableau est la déclaration faite plus ou moins ouvertement par le gouvernement que le portefeuille de la guerre sera offert au général Reyes à son retour au Mexique. Reyes ne nous paraît pas acceptable et je doute qu'il soit jamais ministre de la guerre. "Nous nous rendons parfaitement compte de la grande tâche qui nous incombe, mais avec l'aide de M. de la Barra nous parviendrons à l'accomplir..."

En ce qui concerne l'armée mon projet et de permettre à tous les insurgés de s'engager comme volontaires. Par contre

vement espère qu'ils seront facilement réprimés.

NOYADE. Lundinghausen, Prusse, 18 mai — Un maître d'école et six élèves qui se baignaient cet après-midi

dans un étang formé par une ancienne tourbière abandonnée ont été noyés. Les baigneurs n'ayant qu'une connaissance imparfaite des lieux se sont avancés au centre de l'étang et ont disparu dans une profonde dépression. Aucun d'entre eux ne savait nager.



FARINE NAPOLEON

Spécialement préparée pour l'usage des Boulangeries, faite avec du blé du Minnesota et ayant une force supérieure.

Browder Frères Cie, AGENTS DU SUD, No 314 RUE MAGASIN, NOUVELLE ORLEANS, L.N.R.

LAZARD'S 729-730 RUE DU CANAL. Entrez dans le Paradis de l'Épave avec ce qui y a de mieux. L'homme riche n'est pas plus aisément mis au rebut que le pauvre n'est mis au rebut...

D. MERCIER'S SONS Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales.

Jackson Brewing Co. PURE FOOD BEER. L'intolérance de la Prohibition est du même genre et de la même sorte que l'intolérance du Puritanisme. Les deux sont aussi opposés à la liberté que les ténors le sont à la liberté...

JETEZ LES YEUX SUR NOS VITRINES 123 plds rue N. Remparts—150 plds rue Iberville. Attention! Attention! Attention! Nous désirons respectueusement présenter nos Nobles Clients et le Public en Général qu'en raison de l'inventaire que nous faisons et pour faire de la place nous avons décidé d'offrir tout notre stock de MEUBLES MODERNES...